

9 décembre : engagez vous contre la corruption et votez en ligne !

Communiqué d'Anticor

dimanche 7 décembre 2014

Pour marquer la journée internationale de lutte contre la corruption, Anticor ouvre les votes pour l'édition 2015 des prix "Casseroles et Éthique"(concernant les années 2013 et 2014) .

Ces prix ont pour but d'illustrer et de dénoncer des comportements anti éthiques dans la vie publique. Il s'agit aussi, pour sa partie éthique, de récompenser et de saluer le travail d'acteurs luttant contre cet état de fait. Ces prix sont le reflet de notre conviction : l'honnêteté en politique est un objectif démocratiquement raisonnable.

Nous avons donc besoin de vos votes !

Elisez, choisissez un représentant de l'une des deux catégories. Les résultats de ce scrutin seront annoncés début 2015 !

Liste des nominés et formulaire de vote en ligne :

<http://www.anticor.org/2014/12/07/9-decembre-engagez-vous-contre-la-corruption-et-votez-en-ligne/>